

Spendenübergabe der Berufsfachschule für Büroberufe an das Hospiz-Team Nürnberg e.V.



Die Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule für Büroberufe (B9) unterstützen mit ihrer traditionellen Weihnachtsspendenaktion verschiedene soziale Einrichtungen und Vereine vor Ort.

Sie verkaufen eine Woche lang selbst gebackene Kuchen, Plätzchen und internationale Spezialitäten und sammeln Pfandflaschen an der Schule.

Nach zwei Jahren Corona-Pause kann sich das Ergebnis auch dieses Jahr wieder sehen lassen: 3.815,12 € kamen zusammen!

Bild: Silja Bastian

In diesem Jahr darf sich das Hospiz-Team Nürnberg e.V. über die Zuwendung freuen!

Am 30.03.23 fand die Übergabe durch die Vertreter der Schülermitverwaltung der Berufsfachschule der B9 statt.

Bei der Scheckübergabe bedankte sich Frau Kästlen vom Hospiz-Team bei der SMV, der Schulleiterin Frau Reschel-Reithmeier, Herrn Gökce (Verbindungslehrer) sowie allen Schülerinnen und Schülern für ihr großartiges soziales Engagement.



Bild: Silja Bastian